

FDP Neu-Isenburg

DAS JAHR NEIGT SICH DEM ENDE ZU.

09.12.2017



Wir wünschen ein frohes Fest,
besinnliche Feiertage
und einen guten Start
ins neue Jahr.

Freie
Demokraten

Ortsverband FDP
Neu-Isenburg

© www.alexander-jungmann.de

Bevor das Jahr zu Ende geht, möchten wir uns bei all unseren Freunden, Unterstützern und Wählern, für die gemeinsame Zeit im vergangenen Jahr bedanken und freuen uns darauf, mit neuem Elan ins neue Jahr zu starten.

Auch wenn der politische Betrieb „zwischen den Jahren“ in seinen wohlverdienten „Winterschlaf“ eintritt, bleiben wir trotzdem am Ball, behalten stets das Wohl unserer Stadt im Auge und schmieden derweil an neuen Ideen für unser Gemeinwohl.

Im Namen

des Ortsvorstands der FDP Neu-Isenburg,
der FDP-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung,
der FDP-Ortsbeiräte Gravenbruch und Zeppelinheim
und des Ortsverbands der Jungen Liberalen.